
公益社団法人愛知県医師会 第 4回 (定例)理事会議事録

開催日時 :令和 3年 5月 13日 (木)午後 2時 00分～午後 5時 00分

開催場所 :愛知県医師会館 9階大講堂

出 席 者

会 長 (代表理事)/柵 木 充 明

副会長 (代表理事)/杉 田洋 一  野 田正 治  浅 井 清 和

理 事/力日藤 雅 通  大 輪 芳 裕  西 山  朗  樫 尾 富 二

小 出 詠 子  田那村 牧  渡 邊 源 市  浦 田士 郎

小 寺 泰 弘  渡 辺 嘉 郎  松 浦 誠 司  西 脇  毅

監 事/横 井  隆  伊 藤 宣 夫  岡 本  晃

代議員会議長/綴 績 雅 明

代議員会副議長/市 )|1朝 洋 服 部 達 哉

細 川 秀 一

大 石 明 宣

河 村 英 徳

議事録作成者  平 手 智 美

※渡辺 (嘉)理事遅刻のため、承認事項 3(3)については、出席者 22名 (う ち理事 16名 )

にて審議した。

※加藤理事遅刻のため、承認事項 10については、出席者 24名 (う ち理事 18名 )にて審

議した。

※細川理事離席のため、承認事項 併 (3)については、出席者 22名 (う ち理事 16名 )に

て審議した。

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長 (代表理事)が務める。

本日の理事会は、出席者 25名 (う ち理事 19名 )で、理事現在数 19名 の 2分の 1以上 (10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行 うに必要な過半数に達していること

を確認した。

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。

―承認事項一

1.庶務関係事項について

(1)後援並びに共催について

①2021年度愛知県農薬危害防止運動に対する協賛について

(樫尾理事)(西山理事)

②独立行政法人労働者健康安全機構愛知産業保健総合支援センター(所長 西山 朗)主

催の日医認定産業医研修会の共催について
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③愛知県・愛知県献血推進協議会 。日本赤十宇社愛知県支部・愛知県赤十宇血液センタ

ー主催の令和 3年度愛知県「愛の血液助け合い運動」〔7/1(木)～7/31(土 )〕 の後援に

ついて

④スポーンドクター愛知県連絡協議会(会長 井戸田 仁)主催の令和3年度スポーンド

クター愛知県連絡協議会研修会 〔7/31(土)〕 の後援並びに会場使用について

⑤日本肝臓学会(2021年度中部地区市民公開講座責任者 石上雅敏 :名古屋大学大学院

医学系研究科)主催の2021年度日本肝臓学会主催「中部地区市民公開講座」〔8/1(日 )〕

の後援について

⑥第 29回 日本産業ストレス学会 (大会長 石川浩二)主催の日医認定産業医研修会の共

催について

樫尾理事より説明され、上記 1-(1)一①～⑥について一括承認を求め、承認された。

(2)日 本多施設共同コーホー ト(JttICC)研究外部評価委員会委員の推薦について

樫尾理事より説明され、本会の河村理事を推薦することが承認された。

(3)社会保険診療報酬支払基金審査委員会委員 (診療担当者代表)の推薦について

樫尾理事より説明され、資料の通り推薦することが承認された。

(4)愛知県国民健康保険診療報酬審査委員会委員 (保険医代表)の推薦について

樫尾理事より説明され、資料の通り推薦することが承認された。

(5)臨時適性検査を行う公安委員会認定医の推薦について

樫尾理事より説明され、任期満了による8名 の再就任について承認された。

また、藤田医科大学病院の渡辺宏久先生、藤田順之先生、原田将英先生、楯谷一郎

先生、井澤英夫先生を新たに認定医師として推薦することが承認された。

(6)6月 の県下医師会長等協議会の休会について

樫尾理事より説明され、6月 の県下医師会長等協議会は第 189回 (定例)代議員会

(6/19(土))の開催により休会とすることが承認された。

2.委員会・部会、講演会等 (本会主催分)の開催について

柵木会長より、以下の No.1～5の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につい

て承認を求め、承認 された。

No. 開催 日 名称 開催場所 担当理事

1 5/17(月 )

第 3回新型コロナウイルスフクチン

接種体制整備にかかる協議会 (W酬
8階会議室

田那村理事

西脇理事
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No. 開催 日 名称 開催場所 担当理事

会議)

2 5/26(水 )

第 2回愛知県医師会地域医療政策研

究委員会
9階大講堂

浦田理事

小出理事

3
7/2(金 )

始め 18件
小学生のための救急蘇生法講習

蒲郡市立西浦小学

校始め 18件

※資料参照

細川理事

河村理事

4 7/29(本 ) 愛知県医師会四大学連絡協議会 名古屋東急ホテル
小寺理事

大輪理事

5 8/1(日 )

心電図精度管理調査解析検討会

(※ 7/4か ら開催 日変更)

9階大講堂
西脇理事

田那村理事

3.委員会委員の委嘱について

(1)母体保護法指定医師審査委員会委員の変更について   (西 山理事)(樫尾理事)

西山理事より説明され、上野直樹先生から野村誠二先生への変更することが承認

された。

(2)男女共同参画委員会委員の追加について          (′ Jヽ出理事)(浦田理事)

小出理事より説明され、内海 員先生を追加委‖届することが承認された。

(3)医療安全対策委員会委員の変更について      (渡 邊 (源)理事)(渡辺 (嘉)理事)

渡邊 (源)理事より説明され、上野直樹先生から若原靖典先生の変更することが承認

された。

(4)愛知県医療事故調査等支援団体等連絡協議会幹事会構成員の変更について

(渡邊 (源)理事)(渡辺 (嘉)理事)

渡邊 (源)理事より説明され、永井琢戸人先生から奥村将年先生への変更が承認され

た。

(5)愛知県医師会勤務医部会幹事の変更について        (浦 田理事)(小出理事)

浦田理事より説明され、村上信五先生から大手信之先生、乗原義之先生から大原弘

隆先生への変更が承認 された。

4.母体保護法指定医師の指定について           (西 山理事)(樫尾理事)

西山理事より説明され、開業 1名 、新規指定3名 、施設移転2名、転勤4名 の計 10

名の申請が承認された。

5.愛知県医師会産業医の委嘱について            (樫 尾理事)(西山理事)

樫尾理事より説明され、6月 1日 付にて本会産業医を上松正幸先生(名 古屋市千種区)
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に委嘱することが承認 された。

6。 県表彰条例による表彰受賞候補者の推薦について     (樫 尾理事)(西山理事)

樫尾理事より説明され、浅井副会長を推薦することが承認された。

7.あいちビジネス専門学校 (日 本医師会認定医療秘書養成課程)の講師の変更について

(渡辺 (嘉)理事)(渡邊 (源)理事)

渡辺 (嘉)理事より説明され、加藤武夫先生から加藤千豊先生への変更が承認された。

―協議事項一

8.慶祝について                     (樫 尾理事)(西山理事)

樫尾理事より説明され、叙勲を受けられた瑞宝中綬章 :石川 清先生 (名 古屋市)旭

日双光章 :加藤 壽彦先生 (名古屋市)、 城 義政先生 (稲沢市)、 瑞宝双光章 :丸尾

猛先生 (尾北)、 篠田 雅幸先生(海部)の 5名 の慶祝の執り行いについては、6月 19

日 (土)開催の第 189回 (定例)代議員会では行わず、今後の新型コロナウイルス

感染症感染状況等を考慮し、検討させていただくことが承認された。

9.入会金の徴収猶予申請について             (西 山理事)(樫尾理事)

西山理事より説明され、半田市医師会、豊橋市医師会、刈谷医師会、豊田加茂医

師会、新城市医師会、愛知医科大学医師会より申請があった入会金の徴収猶予申

請が承認された。

10.会費の減免申請について               (西 山理事)(樫尾理事)

西山理事より説明され、刈谷医師会、新城市医師会からの会費減免申請が承認さ

れた。

11。 その他

・県下医師会長等協議会の次第について               (柵 木会長)

柵木会長より説明され、標記協議会の次第について協議し、新型コロナウイルスワ

クチン副反応については、田那村理より説明、診察料については、加藤理事より説

明していただくことで承認された。新型コロナウイルス感染症拡大の状況により、5

月の県下医師会長等協議会は8階会議室にて旺渇形式で行うことが承認された。
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2

―報告事項一

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】

1.日 医財務委員会(WEB会議)〔5/7(金 )〕 1こついて

(日 本医師会主催 :本会館内)                 (杉 田副会長)

杉田副会長より、令和 2年度日本医師会決算について説明がなされたことが報告

された。

日本医師会理事会 (肥B会議)〔4/20(火 )〕 について

(日 本医師会主催 :本会館内)                 (野 田副会長)

野田副会長より、理事打合会、理事会について報告され、新型コロナウイァレス感

染症関連事業等について解説、議論を行ったと説明された。また、日本医師会代

議員会の開催方法について説明がなされたと報告された。

【本会関係会議について】

3.愛知県広域予防接種事業運営委員会 〔4/19(月 )〕 について

(804会議室)                   (田 那村理事)(西脇理事)

田那村理事より、愛知県より新型コロナウイルスフクチンのスケジュール等現状

がについて説明があり、転入転出時の定期予防接種について要望が出された。愛

知県より市町村に対し現状把握を行 うことについて説明があつたと報告された。

4.医療安全対策委員会 〔4/20(火 )〕 について

(8階会議室)                 (渡 邊 (源)理事)(渡辺 (嘉)理事)

渡邊 (源)理事より、令和 3年 4月 分委員会提出案件 80件 (新規 25件、解決 55件 )

について検討したと報告された。

5.第 1回愛知県医師会地域医療政策研究委員会 〔4/28(水 )〕 1こついて

(8階 803～804会議室)                (浦 田理事)(小出理事)

浦田理事より、奈良方式を参考としたこれからの医療計画 (地域医療構想)の在 り

方、医師の偏在について説明があり、地域枠医師の話題を中心に意見交換がなさ

れたことを報告された。

6。 第 1回認知症地域医療研修検討委員会(WEB会議)〔4/19(月 )〕 について

(6階研修室)                    (松 浦理事)(大石理事)

松浦理事より、各種報告がなされたこと、各研修会の講師及びファシリテーター

を決定したことが報告された。また、認知症疾患医療センター事業評価について、

委員より本年度から公表してはどうかとの意見が出され、次回委員会で公表の可

否、範囲、方法について検討することとなつたことが報告された。

5



7.第 1回会員相談窓口事例検討会 〔4/28(水 )〕 について

(801会議室)                (渡 辺 (嘉)理事)(渡邊 (源)理事)

渡辺 (嘉)理事より、二般相談事例の中から3例検討を行い、意見交換がなされた

こと、診療報酬相談事例 24件の内、新型コロナウイルス感染症の拡大に際して電

話や情報機器を用いた診療に関する研修について検討を行つたことが報告された。

8.愛知県医師会医療安全支援センター (苦情相談センター)委員会(WEB会議)

〔4/27(火 )〕 1こついて

(6階研修室)                (渡 辺 (嘉)理事)(渡邊 (源)理事)

渡辺 (嘉)理事より、事例報告・検討 〈令和 3年 3月 分〉新規事例 126件 (配20-1033

～20-1158)継続本目談 68件 総計 201件 (歯科 7件)であったと報告された。また、

専門委員・担当理事対応事例 「新型コロナフクチンを接種しないと在宅勤務と言

われた」「過去に新型コロナウイルス感染があると、PCR検査をしないと診察しな

いと言われた」「標榜時間に診療が始まらず、忠者から苦情がある」「医師の対応

についての苦情」の計 4例について報告され、事例検討を行つたと説明された。

【行政、その他関係団体等会議について】

9。 東海北陸地方社会保険医療協議会愛知部会 〔4/26(月 )〕 1こついて

(東海北陸厚生局主催 :東海北陸厚生局)            (浅 井副会長)

浅井副会長より、4月 の保険医療機関 。イ呆険薬局の医科では新規開業 14件、開設

者変更 18件及び移転 1件であつたと報告された。

10.第 17回食育推進全国大会愛知県実行委員会 (書面開催)について

(小出理事)(浦田理事)

小出理事より、2022年 6月 18日 (土)・ 19日 (日 )に開催を予定されたおり、第 17

回食育推進全国大会の概要について協議され、承認となったことが報告された。

11。 (―社)愛知県労災指定医協会令和 3年度第 2回理事会 〔5/6(木 )〕 1こ ついて

((―社)愛知県労災指定医協会主催 :8階 801～803会議室)

(河村理事)(細川理事)

河村理事より、令和 2年度決算について報告され、承認となつたことが報告され

た。また、第 9回定時総会を 6月 17日 (木)に 日程変更にすることや新型コロナ

ウイルス感染症に係る労災診療費の臨時的な取扱として、医科外来等感染症対策

実施力日算 (5点)算定可能となった点、労災保[父二次健康診断等給付担当規程の

一部改正により微量アルブミン尿検査欄の単位が記載数値の単位記載へ変更とな

った点、アフターケア委託費がオンライン請求開始となつた点等が報告された。

【その他事項について】

12.令和 3年度愛知県看護功労者表彰について
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大輪理事より、資料のとおり、推薦者 H名 中4名 が受賞されたと報告された。

13.救急医療情報センターにおけるゴールデンウィーク期間中の案内状況について

(細川理事)(河村理事)

細川理事より、期間中の総受信件数は 4,712件で、昨年の GW期間と比べ 37.7%

増加 したことが報告された。そのうち発熱関連は 1,548件、1日 平均 310件で、

令和 2年度年末年始期間より1日 平均件数は H.5%増加 したが、かけ直しを促す

トーキー件数は 9.6%減少したと報告された。コロナ禍で発熱患者からの問い合

わせが多かったが、休 日診療所 。在宅当番医が保健所や PCR検査所と連携し、円

滑に案内ができたと補足された。

【新型コロナウイルス感染症関連について】

14。 第 24回愛知県新型コロナウイルス感染症対策本部員会議 〔5/8(土 )〕 について

(愛知県主催 :愛知県本庁舎)                (柵 木会長)

柵木会長より、内容については冒頭挨拶で話したため割愛すると説明された。

15.愛知県ワクチン接種推進本部第 4回会議 〔4/27(火 )〕 について

(愛知県 :愛知県庁本庁舎)                 (浅 井副会長)

浅井副会長より、医療従事者及び高齢者の新型コロナウイルスフクチン接種スケ

ジュールとワクチン配送の説明がなされたと報告された。

16。 その他

(1)緊急事態宣言下における愛知県医師会の対応について      (柵 木会長)

柵木会長より、理事会、県下医師会長協議会、講演会、研修会、委員会の開催に

ついて、資料のとおり行 うと説明された。事務局体制については、時差出勤、不

要不急の来客、時間外勤務は行わず、この機会に有休を取得する等の説明がされ

た。

(2)宿泊療養施設のオンコール体制について  (大輪理事 。野田副会長・岡本監事)

大輪理事、野田副会長、岡本監事より、県内3ヶ所の宿泊療養施設における入所

数等や入院施設への受け入れについての問題〕煮等が報告された。

―話題提供―

1,医師資格証 とマイナンバーカー ドについて            (野 田副会長 )

野田副会長より医師資格証 とマイナンバーカー ドについて資料に基づき説明、報

告 された。
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以上で本 日の議事を終了 し、議長は協力を謝 して閉会 とした。

令不日3年 5月 13日


